



CGE reportó 99 accidentes por postes chocados en la región

Durante el primer semestre de 2025, la Región de Tarapacá registró 99 choques a postes eléctricos, afectando el suministro de más de 114 mil clientes.

Antofagasta (121), Arica (84), Calama (75) e Iquique (54) lideran el "top ten" de comunas con más accidentes.

Estos datos posicionan a Tarapacá entre las regiones con mayor afectación por choques a infraestructura eléctrica en el país.

A nivel nacional, CGE contabilizó 1.953 accidentes de tránsito con afectación a postes, cables y transformadores entre enero y junio.

Estos incidentes, causados en su mayoría por conducción descuidada, generaron importantes daños a la infraestructura eléctrica local.

Estos provocaron cortes de energía que impactaron a más de 1,6 millones de clientes desde Arica

y Parinacota hasta La Araucanía.

"Este es un problema muy grave y la tendencia al alza ha sido creciente en los últimos años", advirtió Daniel Fredes, subdirector de Operaciones de CGE: "Nos preocupa el impacto que esto tiene en la continuidad del suministro eléctrico para millones de nuestros clientes".

En promedio, se reportaron 11 accidentes al día durante los primeros seis

meses del año.

El 65% provocó largas interrupciones, y solo en el 28% de los casos se identificó al responsable de los daños.

"La reconstrucción de la infraestructura dañada requiere muchos recursos técnicos y humanos y demora entre seis y ocho horas por evento", agregó Fredes. "Seguiremos realizando campañas de seguridad, pero necesitamos la colaboración de todos".



SOLO EL 28% CUENTA CON RESPONSABLE IDENTIFICADO.